

## Tenholter Kirmesfreude leicht getrübt

BELLINGHOVEN-TENHOLT. — Zweimal spielten bisher die Ortsmannschaften von Bellinghoven und Tenholt um die Fußballlehre. Zweimal gewannen die Tenholter. Der dritte Streich ging am vergangenen Samstag daneben, trotzdem die Tenholter einige ortsfremde Verstärkungen in ihren Reihen hatten. Diesmal gewann Bellinghoven 1:0, obwohl die Tenholter wenigstens im ersten Durchgang weitaus mehr Torchancen hatten. Nach der Pause gelang dann Greven ein Abstaubertor. Bellinghoven spielte übrigens in weißer Tracht, à la Borussia Mönchengladbach. An roten Rückennummern konnte man die Stars von der Maar ausmachen. Der Publikumerfolg, das Spiel fand auf dem Holzweiler Sportplatz statt, war sehr mäßig. Ebensoviele Zuschauer wie Spieler zählten wir. Zur Pause gab es ein Lautsprecherkonzert. Tenholt, das am Wochenende Kirmes feierte, hatte leicht getrübt Kirmesfreuden. Abends allerdings, beim Festbankett im Zelt, herrschte Stimmung wie eh und je.